

さくら



令和7年11月25日(火)

まだまだ修行

中学生の頃、理科の授業は3年間ともS先生が担当でした。S先生は授業に入る前、いつも私たちの興味や関心を高めてくれる話をしてくれました。その話題は、科学はもちろん、音楽、料理、文学、歴史などと多岐にわたっていました。当時の私は、「この先生は世の中のすべてのことを知っているんだ」、と心から尊敬していました。

とくに科学の話は、食い入るように聞きました。私が大学で理系を選択したきっかけは、間違いなくS先生の影響です。

大学に入学した頃は、教員になることは考えてもいませんでした。しかし、不思議なご縁に導かれ教員を目指すことになりました。当時の第1希望は高校の工業科の先生でしたが、採用数が少なかったこともあり、中学校の理科教員という道を選びました。

教壇に立ってからは、偉大な恩師であるS先生のまねをして、授業前にさまざまな話を生徒にしてきたつもりです。

以来数十年。知識の広さ、話題の豊富さ、話術など、いずれをとっても、S先生にはまだまだ勝てないと感じています。

どのような分野であっても、よりよい仕事をするために、日々の学びが大切です。また学びには、これで終わりだということはありません。S先生のことを思い出しながら、私にはまだまだ修行が必要かと。

明日から2学期末テスト



- ・今日一日の授業を大切にしよう。・分からることは先生に質問しよう。
- ・これまでの授業で学んだ基本事項を、ノートやプリントで確認しよう。
- ・テストでは、最後まであきらめず、無回答のないように頑張ってみよう。
- ・本日からテストが終わるまで、スマホやゲームなどは我慢しよう。
- ・いつもより早く寝て、早く起きる努力をしてみよう。

学校ホームページで、日々の教育活動のようすを公開しています。どうぞ、本校ホームページを閲覧してください。

